

楽しく交流



緊張するな



うまく通さなくちゃ



ゆっくり置こう



だいぶできたね



中に入れるまで
できてきたよ。



崩れちゃったけど
楽しかったね

6年生はプチ先生

6月27日(木)に、6年生は下条保育園に出かけ、年長の青組さんとの交流をしました。はじめての試みでしたが、どの子もかわいい先生として上手にかかわる姿が見られました。

KAPLAで遊ぶ下条保育園児と6年生



青組さんと遊びましたよ

下条っ子だより

下条小学校

No.14

R6. 7. 1



6年生と下条保育園児との交流は、運動会でのお手伝い以来のため、みんなはじめは少々緊張気味でした。しかし、時間を追うごとに緊張もほぐれ、輪くぐり競争をしたときには、積極的にかかわる姿がみられるようになりました。

でも作れる魔法の板というだけあって、みんな集中してナイアガラ滝を作りました。あと一歩というところで一気に崩れると、みんな一斉に固まってしまいました。次に、家を作り、中に入れるまでになりましたが、こられた大きな音を立てて一気に崩れてしまいました。それでも、みんなとても楽しそうでした。

6月27日(木)、2・3年生は自転車安全教室を行いました。正しいヘルメットのかぶり方や自転車の乗り方など、丁寧



に指導していただいた後、実際に自転車の正しい走行について教わりました。横断歩道は降りて渡ることを知らない子が多くいましたが、今回の安全教室で教えていただけたことで、これからは安全に走行できることと思います。

保護者の皆様には、自転車の持ち運びにご協力いただきありがとうございました。

自転車に安全に乗ろう